

Servicio de Deportes

Noticias

Kubatas F.C y Gorostagaztaiday han sido los mejores equipos de Huhezi

12/12/2014

El 11 de diciembre se jugó la final de fútbol sala entre los equipos "Kubatas F.C" y "Palmeiras de bollo". El partido ha estado muy reñido desde un principio, pero "Kubatas F.C" ha sabido aprovechar mejor las ocasiones y para el descanso ya se habían adelantado 3 a 1. En la segunda mitad, "Palmeiras de Bollo" arriesgó más pero no obtuvo resultado, puesto que recibieron cuatro goles más. El partido concluyó con el marcador de 7-1 a favor del los alumnos de 1er curso de educación. Aunque el partido fue duro, los dos equipos terminaron como amigos.

En cuanto al campeonato de basket 3x3, el equipo "Gosotagaztaiday" ha sido el mejor equipo desde un principio. Sin problemas, han ganado todos los partidos de la liga y han conseguido el pase para jugar el campeonato de MU de deporte-universitario.

Resultados de los campeonatos de invierno de Huhezi,

Desde la organización, queremos agradecer a todos y a todas por haber participado en los campeonatos de invierno de Huhezi y felicitar a los ganadores!



